Diario de Navarra Martes, 28 de junio de 2016

NAVARRA 39

## **TUDELA Y RIBERA**



Dos voluntarias cortan las barras de pan que se sirvieron ayer en la primera comida que se celebró en el comedor solidario Villa Javier de Tudela.



David Crespo, a la izda., junto a los voluntarios -de izda. a dcha.- Luis Miguel Pérez Catalán, Luisa Fernanda Arnáiz García, Iciar Olaizola Martínez y Ana Mari Sánchez Jiménez. CARASUSAN

# El comedor social Villa Javier de Tudela ya está en marcha

Atiende desde ayer a 36 personas necesitadas, a las que ofrece desayuno, comida y cena

El comedor se encuentra en un local cedido por la congregación de los Jesuitas y ubicado justo frente a su colegio

### DIEGO CARASUSÁN Tudela

"¡Qué aproveche!". Lejos de inauguraciones y discursos protocolarios, el comedor solidario Villa Javier de Tudela abrió ayer sus puertas con esas dos palabras en las que se resume el objetivo de esta iniciativa: "¡Qué aproveche!". Ayer, la Fundación Tudela

Ayer, la Fundación Tudela Comparte, promotora del proyecto, puso el toque final a un 'guiso' que comenzó a cocinar en septiembre de 2015. Nueve meses de trabajo que ayer vieron la luz con la apertura de un comedor que ofrecerá todos los días desayunos, comidas y cenas a las personas más necesitadas de la ciudad.

En principio, el comedor, ubicado en un local cedido por los Jesuitas frente a su colegio, atenderá a 36 usuarios: 26 de forma presencial en turnos de comida y cena



Los voluntarios preparan una de las mesas del comedor Villa Javier para el turno de comidas.

-además de entregarles el desayu- lla de patata con ensalada. Lo

### no para el día siguiente-; y 10 más, pertenecientes a familias con hijos, que recibirán la comida en reci-

pientes para disfrutarla en su casa. La comida llega a Villa Javier ya preparada por una empresa de catering. Ayer, el menú para la comida estuvo compuesto por patatas con bacalao y lomo con tomate; mientras para la cena se sirvió crema de brócoli con picatostes y tortilla de patata con ensalada. Los postres fueron a base de frutay lácteos.

# Los 'pioneros' de Villa Javier

Al primer turno de comidas acudieron 14 usuarios. "Tras tantos meses de preparativos, ya ha llegado el día. Tenemos nervios, pero también una gran ilusión por poner en marchaeste sueño que ya es una realidad", explicó David Crespo, coordinador del comedor.

Crespo organizó al primer equipo de voluntarios apuntados para servir las comidas que ayer estuvo integrado por Luis Miguel Pérez Catalán, Luisa Fernanda Arnáiz García, Ana Mari Sánchez Jiménez, e Iciar Olaizola Martínez.

Todos ellos se mostraron impacientes por comenzar su labor. "Nos ha tocado ser los primeros y tenemos unas ganas tremendas. Es la primera vez que participa-

### DATOS DEL COMEDOR

**Ubicación.** El comedor Villa Javier está situado en la calle San Francisco Javier de Tudela, en un local cedido por los Jesuitas ubicado frente a su colegio.

Horario. Villa Javier abrirá todos los días del año. El turno de entrada para comidas irá desde las 13 a las 13.30 horas; mientras que el de la cenas está fijado entre las 20 y las 20.30 horas.

Voluntarios. El equipo de voluntarios está compuesto por 160 personas: 100 dedicadas al funcionamiento ordinario del comedor y 60 para tareas puntuales.

Socios. Villa Javier cuenta actualmente con 120 socios que pagan una cuota voluntaria y que pueden abonarse de forma mensual, trimestral o anual.

Contacto. Los interesados en colaborar con esta iniciativa solidaria pueden ponerse en contacto con Villa Javier a través del teléfono 697968072; en el correo electrónico info@villajovier.org; en el Facebook Villa Javier, o en el Twitter @VillaJavierInfo.

mos en una acción de este tipo, pero venimos preparados para todo", indicaron los voluntarios, quienes destacaron la necesidad de iniciativas de este tipo. "No hay que irse muy lejos para encontrar personas que necesitan ayuda. En Tudela hay gente que lo está pasando muy mal", señalaron, a la vez que indicaron "lo emocionante que supone ver la cara de agradecimiento de aquellos a los que sirves de apoyo".



